質

【近藤議員】 現在の人間ドック

【野口昌議員】

(吉原議員)

【野口昌議員】

の申込み状況は。 【健康対策課長】 対象者数が868

査所見判定委託とは

人間ドック眼底検

【健康対策課長】 どのようなことか。

眼底検査をより確

なっている 込みがあった。 大山診療所は44人と の割合は57%程度で、 うち町営の診療所 点で266人の申し 人のうち6月8日時 る。 その

ちんと判定してい

医に写真の診断を委

所見などをき

実にするため、

眼科

が起こった時のことを

なるのか。

統一するとのことだ 使用料を、町内者と

【賛成…野口昌議員】

大山町をにぎや

いくらの減収に

重大事案

【教育長】

対象者の年齢指定

める。 まえ年齢構成はまた まずは5歳刻みで進 検討する。 その結果を踏

診療所特別会計補正予算

国保会計も考慮し、

間

眼底検査

質 疑

委員は5人で、 【**教育次長】** 調査委員会の委員構 大山町いじめ問題

とするような事案が

本町で調査が必要

発生しているのか。

ものとしている。 教育委員会が適当

は起こっていない

いる。

ものであり、

本町で

査委員会を設置する 考え、いじめ問題調

年間約12万円の減 (地籍調査課長)

興・発展につながる かにし、町内の振

収になると見込んで

いじめ問題調査委員会設置条例

を想定しているのか。

眼底検査は何人分

【健康対策課長】

375人分で計上

員会が適当と認める 学識経験者、教育委 弁護士の専門委員、 対策協議会の医師・ 西部町村いじめ問題 県

在想定している。 は、学校関係者を現 と認めるものとして

ふるさとフォーラムなかやま条例改正

交流宿泊施設の友好館

委員構成

いじめ 問題

質 疑

なかやまの町外者の (圓岡議員) ふるさとフォ

宿泊使用料308 0円は決して高くな

現在の町外者の

使用料

【反対…圓岡議員】

2016年7月 議会だよりだいせん45号

をなくす考えは 【大杖議員】

【健康対策課長】

疑

6月7日の全員協

倫理観

懲罰を科すべき=委員長報告に反対

論

言が無礼であるとして、 議会での圓岡議員の発

【西山議員】

もいいというものではな

町内の医療機関を侮辱

質

ら懲罰動議が提出され 岩井議員・杉谷議員か

直ちに懲罰委員会

【杉谷議員】

を設置し、

2日間にわ

たり審議を行った。

圓岡議員の発言内容は、

言である。

言われて安心できるの

ており、それで反省す

一度取り消しを認め

れば良かったものの、

ま

るっきり反省の意図が

か。町民の心に不安を

【大杖議員】

言論の自由といって

与える言葉だ。

という発言は、町内医

ドックをやっていこうと

【米本議員】

陳謝文を読み上げる圓岡議員

診療所でこれから、

を否定するものだ。

わけ大山診療所の存在 するものであり、

取り

いう時に、差があると

関は月とスッポンである

療機関をばかにした発

療機関と米子の医療機

【遠藤議員】

人間ドックは町内医

委員会の審議結果は、

倫理的に問題がある 法的には触れないが、 かなどという発言は、 たら誰が責任をもつ 療所で緑内障になっ であるとか、 療機関の人間ドック 米子 「月とスッポン」 と大 大山診 0)

通すために、

何を言って

圓岡議員の発言は、

Ŕ

自分自身の主張を

【岡田議員】

見えない。

員長」 【野口懲罰特別委

発言は当然だという としてはこれくらいの な話も出たが、 ような見解もあった。 議員

のではないか。

あった。

べきでないとの結論で

めがたく、

懲罰を科す

言葉の使用とまでは認

述べたもので、 個人的な主義、

無礼の 主張を

委員会でそのよう

罰を科すことに決した。 陳謝文の朗読という懲

なお、

3月定例会で

圓岡議員に対する懲罰動議

報告に反対多数となり、

決した結果、

委員長

しかし、

本会議で採

一吉原議

たらない。 での発言は懲罰にはあ は怒りをもっているが、3月議会での動向に

ると、懲罰に付すには無会の発言だけを判断す 一大森議

の圓岡議員の発言は、

議長権限で発言取り

しとなっていた。

実際、町内の小さい医が適切とも思わないが、 療機関と米子市内の総実際、町内の小さい医 月とスッポンの比喩

懲罰を科すべきでない=委員長報告に賛成

懲罰は軽はずみな決 ではできない。将来に ではできない施設だ と、心配ごとを出した ある。

るかどうかは、法律解 特別委員会では地方自 治法などに基づいて議 治法などに基づいて議

設備などが大きく違う。 合病院ではその役割や

無礼な言葉に該当す

【陳謝文】

辞を用い、 議会中、 申し訳ありません。 かえりみて、 守るべき議員の職責に 陳謝します。 位を保持し、 ここに深く反省し、 6月7日の全員協 無礼な言 議会の品 まことに 秩序を

2016年7月 議会だよりだいせん45号